

Le crématorium Rhein-Taunus et Funecap confirment leur partenariat stratégique

Funecap, leader européen du funéraire, annonce un partenariat stratégique avec la famille Könsgen pour le crématorium Rhein-Taunus. Cette opération est la deuxième du groupe en Allemagne, où Funecap est déjà associé à Facultatieve Deutschland, possédant un portefeuille de 5 crématoriums en Rhénanie-du-Nord-Westphalie et en Bavière.

Un partenariat solide entre deux entreprises familiales

Conformément à la stratégie mise en œuvre dans les pays où elle est présente, cette opération ouvre un partenariat avec l'une des familles les plus reconnues sur le marché allemand de la gestion de crématoriums.

Celui-ci illustre la force des valeurs communes à Funecap et la famille Könsgen : l'engagement de la qualité de service envers les pompes funèbres et les familles ainsi que l'attachement aux équipes et à leur épanouissement dans un métier exigeant. Elle reflète également la volonté de Funecap de travailler avec des acteurs locaux et historiques dans le cadre de véritables partenariats. En tant qu'entreprise familiale toujours dirigée et contrôlée par ses deux fondateurs 14 ans après sa création, Funecap comprend et partage la vision de la famille Könsgen.

À la suite de cet accord, la famille Könsgen augmente sa participation dans le capital social du crématorium Rhein-Taunus, tandis que Funecap remplace partiellement l'ancien actionnaire sortant.



Facultatieve Deutschland et le Rhein-Taunus-Krematorium continueront de fonctionner de manière autonome

Le crématorium Rhein-Taunus continuera d'être exploité par la famille Könsgen. Judith Könsgen, qui travaille déjà dans l'entreprise depuis dix ans, a été nommée directrice générale de l'établissement afin d'assurer la relève de la famille. Funecap ne sera pas impliqué dans la gestion opérationnelle et n'assumera pas de fonction de direction dans l'entreprise.

Facultatieve Deutschland et le crématorium Rhein-Taunus continueront donc à fonctionner de manière totalement autonome et indépendante et conserveront leurs propres spécificités. En tant que directrice générale de Facultatieve Deutschland, Margreth Heyer poursuivra le travail visant à fournir des services de proximité aux entreprises de pompes funèbres et aux familles, (restauration, cérémonies, etc.).

Funecap confirme son rôle d'acteur de la gestion des crématoriums exclusivement

Avec ce partenariat, Funecap confirme que sa stratégie en Allemagne repose exclusivement sur le marché de la gestion de crématoriums. Le Groupe n'a pas l'intention d'entrer sur le marché allemand des services funéraires car il souhaite garantir la plus grande neutralité à l'ensemble de ses clients.

Les seuls pays où Funecap exerce à la fois des activités de crématoriums et de pompes funèbres sont des pays où la gestion des crématoriums est un service public pouvant être délégué à des acteurs privés - garantissant ainsi la neutralité pour tous les clients.

À propos de Funecap

Funecap est un groupe européen d'entreprises funéraires dont le siège est à Paris. Il génère un chiffre d'affaires d'environ 700 millions d'euros et dessert plus de 400 000 familles en Europe chaque année. La division crématoriums du groupe gère 120 crématoriums dans 6 pays différents. Le groupe est toujours contrôlé et dirigé par ses fondateurs (en particulier Thierry Gisserot, Xavier Thoumieux et Paolo Zanghieri). Pour financer son développement, le groupe a invité 2 investisseurs (Charterhouse Capital Partners et Latour Capital) à prendre des participations minoritaires dans la société. Dans tous les pays où il est présent, Funecap a également pour ambition de proposer une vision du secteur funéraire européen à la fois moderne et adaptée aux nouveaux besoins et attentes des personnes endeuillées, dans le respect des cultures et traditions locales.

À propos du crématorium Rhein-Taunus

Le crématorium Rhein-Taunus est une entreprise familiale qui possède l'une des installations de crémation les plus modernes d'Europe. Il est situé à Dachsenhausen, dans la commune de Loreley. Plusieurs cimetières, dont un cimetière de pelouse, un cimetière forestier et le premier cimetière d'Allemagne où l'on peut enterrer des hommes et des animaux dans une même tombe, sont accessibles à pied depuis le crématorium. Le crématorium est accessible en 25 minutes depuis Coblenche et en 50 minutes environ depuis Wiesbaden, Mayence et Limbourg.